

VISITA DE LA CORAL MATERDOMINI A MENGIBAR

VISITA DE LA CORAL MATERDOMINI A MENGIBAR

En días pasados, nos visitó la Coral Materdomini, de Madrid.

Después de visitar nuestra localidad, nos deleitaron con un pequeño concierto, en el salón de actos de la Casa de la Cultura.

También tuvieron el gesto de declarar Coralista de honor a nuestra Concejala de Cultura Ángeles López, así como Director de Honor al Alcalde de Mengíbar, recogéndolo, en ausencia del alcalde, el primer teniente alcalde Diego Galindo.

FOTOS